

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SD Negeri Margaluyu
Mata Pelajaran : PAI dan BP
Kelas / Semester : IV / 1
Tema : Beriman kepada Malaikat Allah
Sub Tema : Mengenal Malaikat Allah dan Tugas-tugasnya
Pembelajaran : ke - 7
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

- * Siswa mampu memahami makna beriman kepada Malaikat Allah
- * Siswa mampu menyebutkan nama-nama dan tugas Malaikat Allah
- * Siswa mampu menerima keberadaan Malaikat Allah
- * Siswa mampu menunjukkan sikap patuh sebagai implementasi dan pemahaman makna iman kepada malaikat Allah

B. Kegiatan Pembelajaran

No	Deskripsi kegiatan	Alokasi Waktu
1	<p>Pendahuluan</p> <p>* Guru membuka pembelajaran dengan mengucapkan salam dan mengajak siswa berdoa. Kemudian Guru mengecek kehadiran dan menanyakan kabar / keadaan siswa (orientasi).</p> <p>* Guru mengajak siswa menata dan merapihkan kelas bersama-sama. Kemudian Guru memberikan pertanyaan tentang materi sebelumnya dan mengaitkannya dengan materi yang akan dipelajari (apersepsi).</p> <p>* Guru memberikan gambaran tentang tujuan dan manfaat mempelajari yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (motivasi).</p>	2 Menit
2	<p>Inti</p> <p>* Peserta didik di beri motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi " Beriman kepada Malaikat Allah, Mengenal Malaikat Allah dan Tugas-tugasnya" dengan cara:</p> <p>* Siswa di minta membentuk kelompok kecil 4-5 orang.</p> <p>1. (Melihat) tanpa atau dengan alat.</p> <p>*Guru memperlihatkan gambar atau foto terkait materi</p> <p>2. Mendengar</p> <p>*Guru memberikan penjelasan materi tentang malaikat dan tugas-tugasnya dengan cara bernyanyi " 10 nama malaikat dan tugasnya". Dan siswa mengulang kembali dengan bernyanyi bersama kemudian secara bergantian per kelompok.</p> <p>3. Menyimak</p> <p>Guru memberikan penjelasan kembali tentang materi " Beriman kepada Malaikat Allah, Mengenal nama- nama malaikat dan tugasnya" dan Siswa menyimak.</p> <p>4. Menulis</p> <p>* Guru memerintahkan siswa menulis materi " Beriman kepada Malaikat Allah, Mengenal</p>	6 Menit

	<p>nama-nama malaikat dan tugas-tugasnya". Di buku catatan dengan menyalin dari Buku paket Yang tersedia. Kelompok yang paling cepat mengerjakan tugas menulisnya, Guru langsung memberikan nilai, paraf, dan nilai peringkat untuk kelompok.</p> <p>5. Mengamati</p> <p>* Guru menyediakan lembar kerja untuk siswa(kelompok) , dan menjelaskan tugas kegiatan kelompok yang akan di lakukan.</p> <p>2 kelompok berlomba menyusun lembar kerja yang sudah di sediakan, dst. Hingga semua kelompok.</p> <p>Kelompok yang paling cepat menyusun lembar kerja akan berlomba kembali dengan kelompok lainnya. Hingga bisa ditemukan kelompok yang menjadi pemenang. Guru langsung memberikan paraf, nilai, dan nomer urut peringkat untuk penilaian tugas tersebut.</p>	
3	<p>Penutup</p> <p>* Guru memberikan penghargaan peringkat kepada kelompok yang memiliki kinerja dan kerja sama yang baik serta mengerjakan tugas dengan benar</p> <p>*Siswa membuat resume / kesimpulan dari kegiatan yang telah di lakukan hari ini dengan bimbingan Guru. Siswa menyimpulkan kembali tentang point-point penting yang diperoleh dalam materi.</p> <p>* Guru memberikan penguatan mengenai materi dan memberikan tugas terkait pembelajaran yang akan datang.</p> <p>* Guru memberikan tugas proyek kepada siswa untuk dikerjakan di rumah.</p> <p>* Guru memberikan motivasi dan pesan-pesan kepada siswa.</p> <p>* Pembelajaran di tutup dengan doa bersama.</p>	2 Menit

C. Penilaian Pembelajaran

* Sikap : Observasi saat pembelajaran

* Pengetahuan : penugasan

* Keterampilan : praktek dan portofolio

Margaluyu, 04 Januari 2022

Mengetahui

Kepala Sekolah

Guru PAI

Cucu Ruhyadi, S.Pd

NIP. 196612281988032006

Ebah Nurmaebah, S.Pd.I

NIP.

